

# Patroli Lautan Biru Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jul 6, 2024 - 19:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), personel Polsek Takokak, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 6 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Patroli Lautan Biru ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di

wilayah hukum Polsek Takokak dengan mengintensifkan pengawasan di daerah-daerah rawan. "Kami berkomitmen untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Takokak dengan patroli rutin dan terarah," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak melakukan patroli di berbagai titik yang dianggap rawan terhadap tindak pidana C3, serta berinteraksi dengan masyarakat setempat untuk memberikan himbauan terkait keamanan. "Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan tidak segan melaporkan aktivitas yang mencurigakan kepada kami," kata salah satu personel patroli.

Dalam patroli ini, personel Polsek Takokak juga memberikan penyuluhan kepada warga tentang pentingnya menjaga barang-barang berharga dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan. "Kegiatan ini bukan hanya untuk mengawasi, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," tambah personel tersebut.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak menyambut baik kegiatan Patroli Lautan Biru ini, merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat kepolisian yang aktif melakukan pengawasan. Dengan adanya patroli yang intensif, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Patroli Lautan Biru ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Takokak, untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Melalui langkah-langkah preventif dan proaktif seperti ini, diharapkan dapat tercipta situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak.